

SOMMAIRE

- P2/3 Apiculteur
- P3 Editorial
- P4/5 Les moulins à vent
- P6/7 Les moulins à eau
- P8 Antoine de Saint-Exupéry
- PA Journée de théologie
- PB/C Voyage du Pape François en Asie
Prière du Père Marcel
- PD/E A la découverte de l'Argentine
- PF Le printemps des poètes...
- PG Concert des trompes de chasse
- PH Bénédiction des croix de Boismorand
Nos joies, nos peines...
- P9 La famille au temps des évangiles
- P10/11 Le Chili du nord au sud...
- P12 Marie-Sidonie COLETTE
- P13 Histoires de famille
- P14/15 Familles : fragilités et espérance
- P16 J'aime l'âne

JOURNÉE DE THÉOLOGIE 2015

Vendredi 13 mars à Lombreuil



Évangéliser, oui, mais comment ?

C'est un vaste sujet qui intéresse tous les chrétiens : Comment évangéliser ?

Le choix a été d'aborder la pensée sociale à partir de thèmes qui concernent chacun d'entre nous : la politique, la propriété, le travail, les familles, les migrations.

La politique : Le chrétien a la responsabilité de contribuer à faire progresser le Royaume de Dieu déjà en marche. Les grands textes de l'Église : Joie et espoir, les conférences épiscopales sont pour tous pays. Que penser du système politique, le sort de chaque personne en dépend. Et Jean Paul II balaie d'un revers de main toutes les objections morales des chrétiens qui refusent de s'engager au motif que la politique est le lieu des compromissions et des luttes de pouvoir. Sans nier que cela puisse exister, cela ne justifie aucunement le retrait des chrétiens pour la chose publique « il ne suffit pas de rappeler les principes, d'affirmer des intentions, de souligner des injustices criantes et de proférer des dénonciations prophétiques si on ne prend pas soi-même ses responsabilités pour remédier aux problèmes. » Il est trop facile de rejeter sur les autres la responsabilité des injustices, si on ne perçoit pas en même temps qu'on y participe soi-même.

La propriété : Les biens de la Création ont été confiés par Dieu aux hommes, collectivement, pour que tous croissent et se développent. Dans une perspective chrétienne ce qui justifie la propriété. Le travail : La dignité du travail et la dignité de l'homme dans le travail et par lui trouvent leur fondement dans la Bible. Le bien commun : c'est le bien de nous tous : individuellement et des sociétés : ensemble des conditions sociales pour un plein investissement dans le domaine de l'éducation, le transport. Le bien commun se partage, c'est aussi la politique.

Les familles : Aujourd'hui les familles se composent, se décomposent et se recomposent au gré des circonstances de la vie ou des sentiments amoureux fluctuants des adultes. La misère ou des conditions trop dures d'existence provoquent la désintégration de la famille et l'empêchent de jouer son rôle. Cela passe par l'exigence d'un juste salaire et l'accès à la propriété privée.

Les migrations : La dignité de la personne humaine : doctrine sociale, raison et foi : la paix sur terre. Cela doit se voir dans nos vies, nous sommes créés à l'image de Dieu, considérer le prochain comme nous-mêmes. Le droit de chaque personne, c'est la liberté de se déplacer, le droit de toute personne à quitter son pays.

L'accueil de l'étranger : « Tu n'opprimeras pas l'étranger vous savez ce qu'éprouve l'étranger, car vous-mêmes avaient été étrangers au pays d'Égypte » Exode (Chapitre 23, verset 9).

Le Renouveau

Magazine interparoissial
Commission paritaire n°0615 L 86686

Comité de rédaction : Michel BARRAULT, Daniel BOURTON, Raymonde BOURTON, Geneviève CAILLOUX, Yves DRIARD, Thérèse MARTIN, Monique MARTINET, Bernard MERCIER, Danielle CHAUMETTE.

Secrétaire de rédaction : Monique MARTINET

Directeur de publication : Bernard MERCIER
68, bd Maréchal Foch 45240 LA FERTÉ SAINT AUBIN

Rédaction des pages locales et abonnement :
s'adresser à la paroisse

Correspondance : Monique MARTINET
30, domaine de Beauvoir 45250 BRIARE

Publicité : Bayard Service Régie
18, rue Barbès 92128 Montrouge Cedex
Tél. 01 74 31 74 10 - Fax 01 74 31 74 40
E-mail : bsr-idf@bayard-service.com

Maquette et impression :
Imprimerie Giennoise
ZI avenue des Montoires 45500 GIEN
Tél. 02 38 67 26 25
E-mail : imprimerie.giennoise@wanadoo.fr

Édité par : l'association **Le Renouveau**
5, place du Château 45500 GIEN
Présidente : Monique MARTINET
Association Membre de la F.N.P.L.C.
(Fédération Nationale de la Presse Locale Chrétienne)
Crédits photos, tous droits réservés : Le Renouveau

*Un grand merci
à nos annonceurs
pour leur soutien !*

POT JÉRÔME
Entreprise de Bâtiment

CONSTRUCTION - RÉNOVATION
ÉLECTRICITÉ - PLOMBERIE - CHAUFFAGE

7 rue de la Paix
45290 NOGENT sur VERNISSON
07 86 55 26 26 - potrenov@gmail.com

AUS TAXIS
Patrice

Conventionné avec les assurances maladie

06 76 48 69 73
Bureau 02 38 97 62 45

Gares - Aéroports
Transports malades assis
NOGENT-SUR-VERNISSON-BOISMORAND

PÂTISSIER • BOULANGER
Chocolatier - Glacier - Confiseur

S. MIEUSET
6, rue G. Bannery - NOGENT/VERNISSON
02 38 97 60 54

Maison de la Presse
TABAC - JEUX
V. LESPAGNOL
48, rue Jean-Jaurès
45230 CHÂTILLON/COLIGNY
02 38 92 62 33

Bois & Habitat
logique d'aménagement de toute la maison

www.menuiserieadapont.fr

Charpente - Couverture
Menuiserie Bois, PVC - alu
Agencement - Escalier
Cuisine - Salle de Bains
Carrelage

11, rue G. Bannery - 45290 NOGENT-SUR-VERNISSON
02 38 97 61 56 - 06 11 77 45 40

Berthon
sa.berthon@wanadoo.fr

Électricité Générale
Bâtiment et Tertiaire

72, avenue G.-Bannery
45290 NOGENT/VERNISSON
Tél./Fax 02 38 97 74 13
Port. 06 08 22 65 57

Châtillon Optic

Faubourg de Montargis
Centre Commercial SUPER U
45230 CHÂTILLON Coligny
Tél. 02 38 89 32 45

Votre 2^e paire,
même en progressif,
pour 1€ de plus

Le VOYAGE du Pape FRANCOIS en ASIE : Les PHILIPPINES et SRI LANKA

Janvier 2015 - 7^{ème} voyage apostolique

« L'avenir de l'Eglise est en Asie... »

Les PHILIPPINES, Manille...

Pays des inégalités et gangréné par la corruption ou une cinquantaine de familles se partagent les richesses de la Nation.

Le Pape demande aux autorités Philippines le « refus ferme de toute forme de corruption ».



Le pape rencontre plusieurs milliers de familles, le 16 janvier, au Mall of Asia Arena de Manille. Dans son discours, il invite les familles à mettre la prière au cœur de leur vie, en dénonçant les « colonisations idéologiques qui cherchent à détruire la famille ».



Visite surprise, le 16 janvier, à Manille, dans l'un des centres de la fondation Anak-TNK, qui vient en aide aux enfants des rues. Le pape salue quelque trois cent enfants de cette fondation dirigée par le Père Matthieu Dauchez.

des rues... Centre dirigé par le Père François Matthieu Danchez.

A Tacloban, au centre de l'archipel philippin, le pape a rendu visite à une Famille de pêcheurs douloureusement touchée et meurtrie par le typhon Haiyan en Novembre 2013.

« Soyez sûrs que Jésus ne vous abandonne jamais » annonce le Pape à tous ces survivants du typhon et aux 80 millions de Catholiques Philippins, le Pape leur demande d'être de « vaillants Missionnaires de la Foi en Asie » et Il appelle les Catholiques à dire « non » à la « colonisation idéologique » qui détruit la Famille.

Le Dimanche 18 Janvier, sous une pluie battante et permanente, Plus de 6 millions de Philippins sont venus assister à la Messe géante au RIZAL PARK de Manille... L'assistance la plus nombreuse de l'Histoire de l'Eglise.

A Manille, le Pape François s'est rendu auprès des plus pauvres en rendant une visite surprise au centre de la Fondation ANAK-TNK qui a pour mission de venir en aide aux enfants

L'avenir passe par la Famille, comme le disait déjà Saint Jean-Paul II... Les Familles auront toujours leurs épreuves... Elles n'ont pas besoin qu'on leur en rajoute d'autres ! Au contraire « soyez des exemples d'Amour, de Pardon et d'Attention ».

Colombo. Sri Lanka.

Le Pape visite un temple bouddhiste à Colombo afin de donner un message fort à un DIALOGUE INTERRELIGIEUX dans ce pays qui ne compte que 7% de Catholiques.

Le Pape demande alors à tous ces leader religieux rassemblés : bouddhistes, hindous, musulmans, chrétiens, de PROMOUVOIR « la guérison et l'Unité » sans oublier leur propre identité et en rappelant que chaque Communauté doit rester dans un dialogue de Vérité, de Sincérité faisant ressortir les différences et les points communs de chacun.

Le Pape exhorte TOUTES les RELIGIONS à condamner – sans ambiguïté – la VIOLENCE.

« Tuer au nom de Dieu est une aberration » et personne n'a le droit d'insulter la Foi des autres.

Le Pape célèbre la Messe à Colombo et proclame SAINT le Prêtre et Missionnaire indien Joseph VAZ, premier Saint-Sri-Lankais et Missionnaire du XVII^{ème} siècle.

Au sanctuaire de MADHU au cœur de la jungle sri-lankaise, lieu de culte et de pèlerinage fréquenté par les Catholiques de la minorité Tamoule et par la majorité Cinghalaise, le Pape demande à ces deux communautés un PARDON réciproque...

Dans ce Voyage en Asie, les Jeunes ne sont pas en reste. Le Pape leur demande d'apprendre à Aimer, de servir les pauvres, et de n'avoir pas peur de « pleurer » devant la souffrance des autres.

Ch. Delestre



Au Sri Lanka, le pape canonise le 14 janvier le bienheureux Joseph Vaz, prêtre missionnaire du XVII^e siècle et premier saint sri-lankais : « Il fut un prêtre exemplaire. Il nous apprend à sortir vers les périphéries, pour que Jésus Christ soit connu et aimé partout ».

PRIÈRE DU MATIN

Seigneur Jésus,
je te donne mes mains
pour exécuter ton travail,
pour donner ta bénédiction.
Je te donne mes pieds
pour marcher sur ton chemin.

Je te donne mes yeux
pour que tu les diriges
et les fasses rayonner
de ta douceur.

Je te donne mon intelligence
pour penser en moi.
Je te donne ma bouche
pour dire par moi
ta parole de sagesse,
ta parole d'amour.



Je te donne mon esprit pour prier,
je te donne mon cœur pour,
avec ce cœur, aimer ton Père céleste,
ta bonne Mère et tout le monde.

Laisse-moi devenir plus petit
pour que ce ne soit plus moi qui ris,
qui prie, qui travaille, mais que ce soit
toi en moi, Dieu Tout-Puissant,
Fils du Père Céleste,
Sauveur plein de tendresse.

Seigneur Jésus, vivant en Marie,
Vis en nous, ses enfants, Amen !

TAXI DUPOY CHEVALLIER
SAS 7/7 - 24/24

Toutes distances - Toutes prestations
Transports malades assis

7 véhicules à votre service
dont 1 avec accès fauteuil roulant

Communes de stationnements :
Châtillon-Coligny
Aillant-sur-Millerson • Le Charme
La Chapelle-sur-Aveyron
Saint-Maurice-sur-Aveyron
Tél. : 02 38 92 54 63

SERVICES MENUISERIE
Fenêtres / Volets / Portails
PVC / Alu / Bois

7 bis BVD de la République
45230 CHÂTILLON COLIGNY
Tél : 06 76 72 66 20
servicesmenuiserie@orange.fr

tony CAULI

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE
CBE MOYANO

RÉSIDENTIEL & TERTIAIRE

Tél. 02 38 97 62 00
www.electricite-cbe-moyano-45
36, rue Georges Guillaume
45290 NOGENT-SUR-VERNISSON

Vérandas • Menuiseries ALU/PVC
Portails - Volets - Stores

S.A.R.L. J.M. DUPONT

Tél. 02 38 97 10 28
Les Sables de la Route - 45700 MONTCRESSON

GARAGE GAVAINI AD
EXPERT

RÉPARATIONS - CARROSSERIE - VENTE
Toutes marques

39, rue du Docteur-Charpentier
45230 ST-MAURICE-SUR-AVEYRON
Tél. 02 38 97 10 16 - Fax 02 38 97 15 99
garage.gavaini@wanadoo.fr

ELECTRICITE GÉNÉRALE
Installation & dépannage

M. HOMMEY Kevin
45230 St Maurice /Aveyron
06 30 03 05 79
02 38 97 13 70
kevin.hommey@sfr.fr

SARL LEBLOND-GAY

Couverture - Zinguerie
Tél./Fax
02 38 92 54 58

Z.A. des Ecorces - 45230 CHÂTILLON-COLIGNY

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE
D. NOGUÈ

4, rue de l'Égalité
45230 CHÂTILLON-COLIGNY
Tél. 02 38 92 52 96 / 02 38 92 69 08
Fax 02 38 92 86 14

A la Découverte de l'ARGENTINE...

Région du NORD-OUEST Plateaux et Montagnes des ANDES, les Chutes d'IGUAZU, BUENOS AIRES...

BUENOS AIRES



Notre premier contact avec l'Amérique du Sud et l'Argentine s'est fait par la capitale Buenos Aires, 13 millions d'habitants, une chaleur de 28/30° en ce mois de Mars fin de l'été. Une Ville immense (1/3 de la population totale de l'Argentine), moderne, vivante, très différente et colorée selon les quartiers. Capitale très cosmopolite « une fourmilière tout à fait civilisée » et certains écrivains parleront de Buenos Aires comme « le Paris de l'Amérique du sud » !

Malgré les fatalités et rebondissements économiques, politiques et sociaux, la capitale Argentine a conservé toute son exubérance ! Son gout immodéré du « verbe » et de l'apparence.

Une ville aux 47 villages (*barrios*), mais quel que soit le quartier, une vie sociale, culturelle et commerciale a sa place et tout tourne autour du café (*confiteria*) ou les discussions enflammées prennent place sur des sujets divers dont le foot, la politique, la musique, la danse... les Portegnos aiment parler de choses et d'autres autour d'un café qui n'en finit pas... autour d'un verre...

Pas de dépaysement à Buenos Aires... il faut prendre le temps de flâner, visiter les monuments, le fameux cimetière de Recoleta entre autre... et se promener au rythme de la vie des Portegnos (*habitants de Buenos Aires*) et de voir ou participer à ces spectacles de Tango dans la rue ou dans des cafés...



Le NORD-OUEST

En Quinze jours sur le sol argentin, nous avons choisi de découvrir la région du Nord-Ouest à partir de Salta, ou nous avons sillonné 1800 Km de routes et pistes de montagne : Tafi del Valle, Cafayatte, Cachi, Valles Calchaquies, Molinos, Quilmes, San Antonio de los Cobres, Purmamarca, la Quebrada de Humahuaca, Tilcara, Iruya village plein de vie situé au bout des



Andes à trois heures de piste de la route nationale et à 100 Km de la Bolivie...

Des paysages splendides de la vallée avec des cactus vieux de plusieurs centaines d'année, des Canyons et roches aux couleurs changeantes en fonction du soleil... des vignobles magnifiquement entretenus sur des centaines d'hectares (*Cafayatte*), des montagnes majestueuses avec de la neige en été au-delà de 5000 mètres !... Une pénétration de ces montagnes andines uniquement par la route ou la piste et le train touristique et mythique (*En Tren de las Nubes*) au départ de Salta pour se rendre sur les hauts plateaux de San Antonio de los Cobres (4200 mètres) !



Des plateaux gigantesques ou les lamas, brebis, chèvres, ânes, chevaux... sont en liberté... et tout d'un coup, comme si il y avait un mirage, on découvre des Salines (*Salinas Grandes*) sur des milliers d'hectares...

Des populations locales indiennes (*Incas*) qui travaillent la laine (*alpaga*) le tissage, la poterie et qui vivent de leurs ressources locales.

Une simplicité de vie, une économie en autarcie ou la Famille et la Femme trouvent leur place dans cette organisation de cette vie locale, ou l'école et l'éducation restent des éléments de la vie dans une Joie et un Naturel de vie.

Le Nord-Ouest est une terre de tradition, ou le folklore et les fêtes locales ont toute leur place et importance. La musique est au cœur de ces fêtes (*chacacera, Bailecito, zamba...*), défilés de gauchos et foires artisanales...

La vie et la pratique religieuse sont fortement présentes et font partie de cette Culture, successions de processions solennelles de la semaine Sainte, Fêtes patronales avec les coiffes de plumes...

Des rituels de Fêtes liés à d'antiques cérémonies de la pluie... car cette région de la Puna est un véritable baromètre annonçant les trombes d'eau ou la sécheresse...

Autre tradition locale, tolérée uniquement dans les provinces de Salta et de Jujuy : la consommation de feuilles de Coca, ce qui aide les habitants des Hauts Plateaux à combattre la fatigue, la faim et le mal des montagnes (*afunamento*).

Cette région du Nord-Ouest n'est accessible que par la route et les pistes : camions chargés de marchandises diverses, ramassage des légumes sur le bord de la route nationale (*N.40*) pour distribution dans les grandes villes, les cars qui permettent de relier tous les villages aux villes locales.

Une vie paisible, des écoles toutes rénovées, et des enfants en uniforme qui font parfois des kilomètres matin et soir pour s'y rendre ! Une vie simple mais avec une population accueillante, respectueuse et travailleuse.

IGUAZU

Parc National, pays des Guaranis, ethnie indienne très présente et structurée dans leur vie locale, les chutes d'Iguazu, un site grandiose... un paysage de jungle !

Le rio Iguazu prend sa source au Brésil à 400 mètres d'altitude et parcourt 1300 Km avant de se jeter dans le rio Paraná... 275 cascades d'une hauteur de 40 à 80 mètres qui s'étirent en arc de cercle sur plus de 2700 mètres (*Les chutes du diable, côté Brésilien 82 mètres de haut*) !



L'ARGENTINE en quelques chiffres et données locales...

2.767.000 Km² (5 fois la France)
3700 Km du Nord au Sud et 1400 Km d'Est en Ouest dans le Nord

La route mythique N.40 - 5700 Km du Nord au Sud
42 Millions d'habitants dont 13 millions à Buenos Aires
8^e pays au monde par la taille
2^e pays d'Amérique du Sud après le Brésil
Etat fédéral - Démocratie Présidentielle

Religion : 93 % de Catholiques, 4 % de Juifs et 3% de protestants

Une économie essentiellement AGRICOLE (élevage bovin, céréales, soja) INDUSTRIELLE et de plus en plus TOURISTIQUE (10 % du PIB).

1/4 de la population vit en dessous du seuil de pauvreté

Trois grandes zones géographiques et six régions.

Le NORD (Les Andes et la Puna) la Mésopotamie (Iguazu)

Le CENTRE (Les Pampas et Sierras, le Cuyo)

Le SUD (Patagonie centrale et australe, la Terre de Feu)

Climat très varié qui passe graduellement de TROPICAL (Nord Est) à SUBANTARCTIQUE dans l'extrême Sud.

Fortes influences des deux Océans (Pacifique et Atlantique) avec leurs effets modérateurs et la gigantesque Barrière des Andes, source d'Eau...



Débit moyen : 1750 M³/seconde, mais durant la saison des pluies et des grandes crues, le débit peut atteindre 30.000 M³/seconde.

Forêt subtropicale dont l'ampleur de la biodiversité ne se retrouve nulle part ailleurs.

Ce parc s'étend sur 67.000 hectares des deux côtés de la frontière Brésilienne et Argentine et qui jouxte le Paraguay. 2000 espèces végétales, 430 sortes d'oiseaux, 80 mammifères, des insectes innombrables dont la « fourmi-tigre » qui peut atteindre 3 cm de long ou « l'hamadrya » papillon géant qui émet des sons.

Malgré l'afflux de touristes du monde entier (+ de 1.500.000 touristes par an sur ce site d'Iguazu) ce spectacle de l'eau, des lumières, de la chaleur, de la végétation luxuriante, du bruit permanent des cascades... un spectacle unique qui a du mal à se traduire par des photos ! Un « incontournable » de l'Argentine qui vous transporte dans des dimensions

CH.D.

Le « Printemps des poètes »

cette année

« VOYAGE »



L'inauguration du 31 mars 2015 à la salle des fêtes de Châtillon-Coligny a eu pour finalité de favoriser les liens d'échange de coopération et de solidarité entre les générations diverses.

Nous avons eu le plaisir de retrouver pour la 2^e année consécutive « le printemps des poètes » tout en couleur : « Le noir et blanc » ayant laissé sa place au « voyage ».



Il n'y a pas d'âge pour transmettre à travers des mots, une pensée, un souvenir, en lien avec un thème, un auteur, une rime.

La rencontre tant attendue entre les élèves de moyenne section de la maternelle du Loing et les personnes âgées de l'EHPAD « Les Jardins de Sido », a permis de faire découvrir le travail de chacun, les différents thèmes abordés : dont Gauguin, les voyages à travers les différents moyens de transports, etc. Ecoute, sourires, émotions et revalorisation du savoir-faire étaient au rendez-vous.

« Le printemps des poètes » a permis au RAM (Relais d'Assistante Maternelle), à l'école maternelle, à l'école élémentaire du Loing, au TAP (Temps d'activité périscolaire), aux élèves de 6^e du collège Becquerel, à l'association « Danse au Loing », aux artistes : M. Villanou et M^{me} Claire Dubois-Combe ainsi qu'aux personnes âgées de l'EHPAD de créer sur un même thème : LE VOYAGE.

Petits et grands ont su nous faire voyager à travers l'histoire. Par exemple : « Heureux qui comme Ulysse... » mais aussi par rapport à leur propre histoire, et à chacun de transmettre la vision du voyage qu'il avait au travers des mots, des images, des créations, des objets, etc.

La prolongation d'une partie de l'exposition au sein de l'EHPAD permettra à chaque résident de prendre le temps de découvrir, en attendant la prochaine rencontre déjà en gestation, pleine de promesse et d'espoir pour l'avenir.

Jasmine Kadri et Evelyne Aucordier



Concert à l'église de Châtillon-Coligny par les Compagnons de Saint Hubert



Les Compagnons de SAINT HUBERT saluent le public en sonnant au milieu de la foule

La création du groupe des Compagnons de SAINT HUBERT est née d'une belle rencontre.

En effet, à l'origine c'est une petite poignée de copains amoureux de la trompe qui se retrouvaient pour sonner au détour d'un chemin en forêt... Puis un jour le hasard a permis à ce petit groupe de faire la rencontre de M. Roger CHAUVEL qui n'était autre qu'un des membres du célèbre

« Débouché de Paris ».

Le courant passa très vite entre ces hommes et ce dernier prit en main les répétitions et fit évoluer le groupe.

C'est en 1994 que le groupe des Compagnons de Saint Hubert se constitua officiellement et qu'il commença à se produire au travers de messes et concerts.

Aujourd'hui les CSH comptent **14 MEMBRES** actifs qui sont principalement issus du Loiret ; mais nous avons aussi quelques recrues issues de l'Yonne, de la Nièvre et du Cher.

Notre principale motivation est bien sûr de nous faire plaisir en sonnant de la trompe mais elle réside surtout dans le fait que nous continuons toujours à travailler sans relâche pour apprendre de nouvelles fanfares et améliorer notre répertoire - Celui-ci se compose principalement aujourd'hui de fanfares de fantaisies mais aussi de morceaux très choisis dans le chapitre liturgique où nous pouvons accéder à de nouvelles tonalités et obtenir de beaux accords musicaux.

Isabelle ECHARD



Après avoir sonnés des grands standards du registre liturgique ; les Compagnons de Saint HUBERT s'adonnent à une autre de leur passion : Le Chant ! Et c'est tout aussi naturellement que le public a vivement applaudi et apprécié.

Loiret Pluie
Récupération d'eau de pluie
Micro-station d'épuration
Traitement de l'eau
Distributeur
Plomberie-Chauffage
Cyril FLATTET
4230 CHÂTILLON-COLIGNY
Tél. : 02 38 96 02 81
Port. : 07 86 09 67 34
loiretpluie@orange.fr

CP2F
Plomberie
Chauffage
Installation
Entretien
Dépannage
Énergies renouvelables
Christophe Pereira
02 38 92 58 97
34, route de Nogny - 45230 Sainte-Geneviève-des-Bois
E-mail : christophe.pereira@cp2f45.fr

CIEL 45
Frank Thoumelin
Charpente • Couverture
Menuiseries bois et PVC
Isolation phonique et thermique
Z.A. des Écorces
45230 CHÂTILLON-COLIGNY
Tél. : 02 38 92 07 84 - 06 89 98 81 40
Fax : 02 38 92 60 06 - sarciel45@aol.com

SARL FIOUL QUALITÉ SERVICE CHATILLONNAIS
CARBURANT - LUBRIFIANT - NETTOYAGE DE CUVES
ZA RUE COLETTE - 45230 CHÂTILLON-COLIGNY
Tél. 02 38 92 51 78
fioulqualiteservice@orange.fr

CRÉATEUR PERCHERON
VÉRANDAS • FENÊTRES • PORTAILS • STORES • VOILETS •
45230 CHÂTILLON COLIGNY
Tél. 02 38 96 03 06
Email : percheron-sarl@orange.fr www.percheronsarl.com

SUPER U CHATILLON COLIGNY
location
02 38 96 04 72
Ouvert le dimanche

Pompes Funèbres-Marbrerie-Chambre funéraire
Permanence téléphonique 7j/7j-24h/24h
SARL J. DEPEE et Fils
55/57 rue Jean-Jaurès - 45230 Châtillon-Coligny
02 38 92 51 82

SARL COLIGNY AUTOMOBILES
Karen et Jérôme LOISEAU
8, rue J.-Jaurès - 45230 CHÂTILLON-COLIGNY
Tél. 02 38 92 56 52
MÉCANIQUE - CARROSSERIE - DÉPANNAGES
Vente neuf et occasion - Pare-brises - Clés minute

TAXI GUILLEMAIN
GARES et AÉROPORTS
Toutes distances • 24/24h
Jour/Nuit • 7 jours sur 7
3 taxis conventionnés
2 véhicules de 8 et 9 places
Sainte-Geneviève-des-Bois
Tél. : 02 38 29 60 28
Port : 06 07 96 39 65

BRECIE-LANOTTE
Entreprise de maçonnerie
Restauration - Neuf
RGE Carrelage - Maison RT 2012
69, rue J.-Jaurès - 45230 CHÂTILLON-COLIGNY
www.brecie-lanotte.fr - Tél. 02 38 92 52 72

Menuiserie • Fermeture • Bois-PVC • Cloisonnement
Escaliers • Bois au détail • Charpente
Jacques TAVERNIER
Maison fondée en 1856
Z.A. chemin des Écorces - 45230 CHÂTILLON-COLIGNY
Tél. 02 38 92 51 75 - Télécopie : 02 38 96 00 98

ÉVOLUTIF
coiffure mixte
Ouvert tous les jours non-stop
Fermé les dimanches et lundis
8, place Aristide Briand
45230 CHÂTILLON-COLIGNY
02 38 96 08 83

ROBERT SELSCHOTTER
7, rue de la Mission - 45230 SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS
Tél. : 02 38 92 58 95 • Port. : 06 71 99 97 65
ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE
INSTALLATION NEUF ET RÉNOVATION • DÉPANNAGE
CHAUFFAGE ÉLECTRIQUE • MOTORISATION
ANTENNE TV • ÉLECTROMÉNAGER

sarl **RAT** Père et Fils
Couverture
Sanitaire
Chauffage
À votre service depuis 1950
sar.rat@orange.fr
362 rte de Châtillon 45230 St-Geneviève-des-Bois
Tél. 02 38 92 52 65

Le Renouveau

BÉNÉDICTION DES CROIX DE BOISMORAND

Dimanche 26 AVRIL 2015



Jour de fête à l'église de Boismorand aujourd'hui, la messe est célébrée à 10 h 30 au lieu de 9 h habituellement, et les participants ont pu assister à la fin de la messe à la bénédiction des deux croix, situées, l'une à l'avant de l'église, l'autre à l'arrière. La deuxième croix plantée près de la route, en vue de tous, a été offerte gracieusement par la Municipalité dirigée par M. Philippe TAGOT, maire de Boismorand.

A l'occasion de cet événement les paroissiens se sont déplacés nombreux pour suivre l'office religieux du Père Pierre Deto, mandaté par le Pôle missionnaire de Montargis en l'absence du prêtre du secteur, le Père Marcel Anganga.

Le père Pierre, avec beaucoup de simplicité et de joie au cœur a fait l'honneur de présider la célébration de la messe dominicale suivie de la bénédiction des deux croix. Toutes les personnes qui assistaient à cette célébration se sont recueillies, remplies de foi, et chaleureusement se sont retrouvées pour le partage du pot de l'amitié avant de repartir joyeux suivant les consignes de leur pasteur du jour.

La Municipalité qui n'a pas pu être présente a été remerciée chaleureusement par le prêtre et par M. Daniel PUCCEL, responsable de cette église et servant d'autel.

M. Martin



Nos joies, Nos peines...

BAPTEMES

Nogent-sur-Vernisson :

Florian PRADY
Euzo VAILLOT

Châtillon-Coligny :

Raphaël HAMEY

Ste Geneviève des Bois :

Kilyanna SCHARTIER-TOURNIER

OBSEQUES

Nogent-sur-Vernisson :

Didier COGNOT
Jeannot ROSSIGNOL

Les Choux :

Joséphine MAI Vve BLONDEAU

Châtillon-Coligny :

Geneviève DEVOUTON
Vve ROYER-PICAULT
Suzanne BALLOT ép. GUÉRRE
Alain CHAUVEAU
Chantal CHAUVEAU ép. LECOCC
Claude RAVAULT
Pierrette NYZNYK Vve DÉPÉE

Aillant-sur-Milleron :

Raymond DARCEL

La Chapelle-sur-Aveyron :

Nadège LINGET
Yolande BERTHELOT
Vve PERTUISOT

Le Charme :

Guylaine RAVAT

Dammarie-sur-Loing :

Reine JONDEAU Vve GAILLARD

Montbouy :

Paulette MAGISSON Vve GILLES
Marcelle FOUCHER Vve FEUILLAT
Ginette GRASSIN ép. HAUTEFEUILLE
Maurice HAUTEFEUILLE
Roger GIRARD
Maurice COSSET

Ste Geneviève des Bois :

Bernard THOMAS
Marguerite MORRIS Vve ÉTIENNE
Jeannine JARRET Vve TISSIER
Marcelle DUCHÊNE Vve GRESSIEN
Madeleine BISSONNET Vve MANGIN

